



ふれ愛あなたと笑顔で

わががえる 春まき

No. 108 2025新春号

令和7年1月1日(水)発行

高齢者総合福祉施設
ウィローふたば広報委員会

瀬戸市西山町1丁目46の18
TEL0561-87-4128(代) FAX0561-87-4129



CONTENTS

2P 特養・ショートステイ
美味しいお寿司で心も体も健康に!
ちょっとそこまで
願いが叶った日

3P デイサービス
キャップアート

4P ケアハウス
外食 いぶしCafe
焼き芋
LSA

5P 地域包括支援センター
「ふたばナイトサロン」がオープン!
介護の魅力を発信

6P 新人職員紹介
ちょっと聞いて
BCP
インスタグラム更新中

特養・ショートステイ



追伸

令和6年11月3日、96年の人生を静かに全うされ、穏やかに旅立たれましたMさんに、謹んで哀悼の意を表します。

「もう一度、自宅に帰りたい」特別養護老人ホームで過ごすMさんの願いを、ご家族の温かいご協力により実現することができました。

長年過ごされたご自宅のリビングで、ご家族やご近所の皆様と共に過ごした時間。懐かしい空間に昔の思い出が甦り、皆様の目には自然と涙が浮かび、かけがえのないひと時となりました。

障がいにより、うまく言葉を発することができないMさん。しかし、母の「ありがとう」の気持ちがすごく伝わってきたと、娘さんはとても感激されていました。

このような大切な思い出を共有できたことを、スタッフ一同、心より感謝申し上げます。

願いが叶った日

10月18日(金)



Mさん



美味しいお寿司で元気をチャージ！今回、みんな大好き「魚魚丸」「スシロー」でお寿司を堪能できました。

新鮮な魚介類がふんだんに使われたお寿司は、実は体にとても優しい食材の宝庫なんです。タンパク質やDHAなどが豊富で、美肌効果はもちろん、生活習慣病の予防にも効果的です。

美味しいそうに召し上がる様子を見てると、私たちスタッフも自然と笑顔になります。美味しいと健康、そして何より皆様の笑顔！これほど素敵なお組み合わせはありません。

これからも、皆様の健康で豊かな暮らしをサポートできるよう努めて参ります。

美味しいお寿司で心も体も健康に！

10月3日(木)・10月18日(金)



天候にも恵まれ、久しぶりに外出を楽しみました。尾張旭市にあるコスモス畑を満喫し、喫茶店(らんぷ)でおいしいデザートを味わい、心温まる素敵な一日となりました。



ちよつとそこまで

10月31日(木)



デイサービス

キャップアート



7月頃から本格的に取り組みはじめ、多くのご利用者から協力をいただき、ついに完成することができました。

当初はふたばロゴをキャップで埋める予定でしたが、サイズが合わず断念。代わりにペーパーフラワーで埋める方法を採用しました。結果、形も美しく仕上がり、皆様から大変ご好評をいただきました。

この作品は、宝物として大切に飾らせていただきます。ご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。



ケアハウス

外食 いぶしCafe 10月18日(金)

良き雰囲気で食事もすすみます



創業120年の老舗瓦屋
が営む和風カフェ。伝統を活
かした外観と、旬の素材や地
元産の食材を活かし、燻製調
味料で仕上げた和食や甘味
は格別です。



10月 24日(木) 焼 芋 き

炭火でじっくり焼き上げ
た焼き芋は、ホフホクとした
食感がたまりません。ひと口食
べれば、甘くてやさしい味が口
いっぱいに広がり、心も温まるよ
うな幸せを感じます。
寒さが厳しい季節には、
やっぱり焼き芋が恋しく
なりますね。



水野住宅



原山住宅



十軒屋住宅

LSA

(ライフサポートアドバイザー)

生活援助員（LSA）が原山台
住宅（24戸）、水野住宅（12戸）、十
軒屋住宅（20戸）を週2回訪問
し、安否確認や緊急時の対応、各
種相談等を行って

います。きめ細やかな見守りを通じて、
入居者の皆様の孤立を防ぎ、温かいつ
ながりのある地域づくりを目指して
参ります。



ウイローふたばは、瀬戸市の
委託事業として、高齢者の皆様
が安心して暮らせる「シルバーハウジング」（高齢者向け優良賃貸住宅）での生活支援サービスを提供しています。

地域包括支援センター

夜を楽しむ新しい交流の場

ふたばナイトサロンがオーブン！

11月
21日(木)

このたび、近隣にお住まいの65歳以上の皆さまを対象とした「ふたばナイトサロン（16時30分～18時）」を開催しました。

この企画は、地域の皆さんから「夜間にも交流の場が欲しい」「カラオケを楽しみたい」というご要望をいただき、地域のコミュニティづくりの一環として行いました。



今回は当施設の人気イベント「居酒屋希ざ美」とのコラボレーションが実現。ふたばヘルパーステーションの職員が腕を振るつた美味しいおつまみとともに、カラオケや会話を楽しんでいただきました。

日中は何かと忙しい方々も、夜間開催ならではのリラックスした雰囲気の中で、自然と会話が弾み、和やかな雰囲気の中で交流を深めていたたくことができました。

私たちも、地域にお住まいの皆さんに気軽に立ち寄れる、楽しい交流の場を提供したいと考えています。「こんな企画があつたら面白いのに」「この時間帯なら参加しやすい」など、どんなご提案でも歓迎いたします。皆さまのアイデアをぜひお聞かせください。

ふたばナイトサロンは、これからも定期的な開催を予定しています。お一人でも、お友達と一緒にでも、お気軽にお立ち寄りください。皆さまのご参加を心よりお待ちしております。



お問い合わせ先

ふたば地域包括支援センター

TEL:0561-87-4139

介護の魅力を発信！～現場の声をお届けします～



11月10日(日) 21:00～

YouTube(ユーチューブ)ライブ

11月10日(日)、介護の魅力を発信する一般社団法人KAIGO PRIDEが主催するYouTubeライブ「第4回アンバサダートークショー」に、当施設の職員(山崎朱美)が出演しました。

全国から選ばれた3名の介護職が、介護や職場の魅力について話し合います。前向きな3名のお話から、沢山の元気をいただきました。

今後もこのような機会があれば、積極的に参加・発信して行きたいと思います！

ラジオ放送 FMあいち

11月23日(土)

沢井里奈のさわやか#さわーたいむ(毎週土曜日9:30~9:55)に、当施設の職員(山崎朱美)が出演しました。

名古屋を拠点に活動する人気アイドルグループdela(デラ)の元キャプテン沢井里奈さんがパーソナリティーを務める本番組では、地域の魅力あふれるヒト・モノ・コトを紹介しています。

私たちが加盟する愛知県老人福祉施設協議会の企画により、毎週、会員施設の職員が出演。介護の仕事を始めたきっかけや、日々の喜び、職場の雰囲気など、現場ならではのリアルな声をお届けしています。介護の世界に興味をお持ちの方は、ぜひお聴きください！



QRコードをスキャンして
YouTubeで視聴できます。



ハワイアンリボンレイチャーム



leisure time ちょっと聞いて私の趣味

こすぎ
小杉
なよの
奈代野



私は7年前に参加したワークショップをきっかけに、ハワイアンリボンチャーム作りを始めました。昔から物作りが大好きだった私は、すぐに全部の業務ができる様にする。先輩から学んで、成長していきたいです。

私は7年前に参加したワークショップをきっかけに、ハワイアンリボンチャーム作りを始めました。昔から物作りが大好きだった私は、すぐにこの活動に夢中になり、個人レッスンにも通い続けました。初めはうまくいかず、難しさを感じていましたが、先生が熱心に指導してくださいましたおかげで、徐々に形になっていきました。そして、作る楽しさに気づき、休日には時間を忘れて作成しています。

ハワイアンリボン2本(各2m70cm)を使うため、途中で絡んだりと大変な事もありますが、今では先生から「売れるくらい完璧だよ」とお墨付きをいただくまでになり、私の特技となりました。

作品数は、なんと100点を超えました。できた作品は、お友達やお世話になっている方々に心を込めてプレゼントしています。その方を思い浮かべながら色の組み合わせを考えて作る時間は、とても楽しいひとときです。

これからも大切な人たちへの想いを込めて作り続けていきたいと思います。

エプロン作り



「こちらのかわいいエプロンは、ショートステイご利用者のTさんが自作されたものです。「昔作ったもので、ちょっと恥ずかしい」とおっしゃっています。

leisure time ちょっと聞いて私の特技

ショートステイご利用者編

「こちらのかわいいエプロンは、ショートステイご利用者のTさんが自作されたものです。「昔作ったもので、ちょっと恥ずかしい」とおっしゃっています。

たが、その細部にわたる美しさと丁寧さに感動し、まるでプロが作ったような素敵なお品です。大切に使わせていただきます!

新入社員紹介



モック クラウン

- ①出身地
- ②血液型
- ③趣味や特技
- ④長所
- ⑤座右の銘
- ⑥尊敬する人(理由もあれば)
- ⑦この仕事を選んだ理由
- ⑧抱負

- ⑦初めてこの仕事(介護)を知らなかったが、カンボジアで勉強して興味を持った。まだまだ知らない事が多く、もっともっと勉強していきたい。
- ⑧2025年に日本語検定N2に合格する。
- 2026年に介護福祉士(国家資格)に合格する。
- 早く全部の業務ができる様にする。先輩から学んで、成長していきたいです。

BCP(事業継続計画) 策定委員会



BCP(事業継続計画)策定委員会は、令和4年度に発足しました。

近年、日本では地震や大雨などの自然災害や新型コロナウイルス感染症の流行など、社会を揺るがす事態が頻発しています。このような不測の事態においても、可能な限り安定したサービスを継続的に提供するための対策をまとめた計画が「BCP」です。

委員会では、各サービスのBCPの策定や見直しをはじめ、研修や訓練の実施などを行っています。

※BCPとは、Business Continuity(事業biznes) Plan(計画)の頭文字からとった略語です。

インスタグラム更新中!施設の様子を見て頂けます!



編集後記 新春号

新年明けましておめでとうございます。皆様と共に新年を迎えたことを嬉しく思います。今年は「巳年」です。蛇は脱皮を繰り返し成長することから、「再生」や「生命力」の象徴とされ、縁起が良い年とされています。私たちもこの縁起にあやかり、感謝の気持ちを持ちながら日々挑戦を重ね、会社としてさらなる成長を目指してまいります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。